

miércoles 7 de agosto de 2024

La tradicional misa y posterior romería del Señor de la Verónica tendrá lugar el sábado 17 de agosto desde las 20:00 horas en el patio de caballos de la Plaza de Toros

Se trata de una actividad previa al inicio de la Real Feria de Agosto, sirviendo como antesala de la misma. Desde 2022 se desarrolla por la tarde tratando de facilitar el acompañamiento de más fieles y devotos, evitando así las altas temperaturas que suele haber en el mes de agosto.



La teniente de alcalde delegada de Fiestas Mayores y Tradiciones, Elena Melero, así como Isa Astorga y Gerardo García en representación del Grupo Parroquial de Devotos del Santísimo Cristo de la Verónica, han presentado hoy en rueda de prensa el próximo desarrollo de una de las actividades con más tradición y solera de las que se realizan todos los años en los prolegómenos de la Real Feria de Agosto: la misa y romería en honor al Santísimo Cristo de la Verónica.

Los actos tendrán lugar este año el sábado 17 de agosto a partir de las 20:00 horas en el patio de caballos de la Plaza de Toros, celebrándose primero una misa que contará con el acompañamiento musical del Coro de la Hermandad del Rocío de Antequera.

Una vez que concluya la celebración eucarística, se procederá a la tradicional entrega de medallas del Señor a devotos y colaboradores, momento tras el cual se procederá a realizar el traslado en romería del Señor hasta su Capilla de la Verónica con el siguiente recorrido: patio de caballos de la Plaza de Toros, jardines de Tito Pepe, avenida periodista Ángel Guerrero y carretera de Sevilla.

Elena Melero ha calificado a la misa y romería del Señor de la Verónica como de "una celebración muy especial y querida en nuestra ciudad", añadiendo además que suele considerarse como el "inicio de la Feria de Agosto como antesala de la celebración festiva".

